

VIDA CORPORATIVA

CURSO ACADÉMICO DE 1947-48.

Sesión del día 16 de octubre de 1947, celebrada en el domicilio social. Se inician las gestiones para la catalogación y ordenación de la Biblioteca. Se dan primeras lecturas a las propuestas para académicos correspondientes en Londres y Cambridge a favor de los señores William J. Entwistle y Rev. Henry J. Chaytor, respectivamente.

Sesión del día 30 de octubre de 1947, celebrada en el domicilio social. Segundas lecturas de las propuestas de académicos correspondientes presentadas en la sesión anterior.

Se acuerda cursar a la Excm. Diputación Provincial un escrito solicitando la designación de una bibliotecaria para la catalogación y ordenación de los libros de la Academia.

Es votado correspondiente en Castellón de la Plana don Luis Querol Roso.

Sesión del día 13 de noviembre de 1947, celebrada en el domicilio social. Tercera lectura de las propuestas para académicos correspondientes presentados en la sesión del día 16 de octubre anterior.

Sesión del día 29 de noviembre de 1947, celebrada en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Se designa a don Felipe Mateu Llopis como representante de la Academia en la Biblioteca del Museo Balaguer.

Se da primera lectura a la propuesta de académico correspondiente en Upsala a favor de la Srta. Carín Fahlin.

Don José M. Millás Vallicrosa y don Martín de Riquer son designados ponentes para informar sobre las propuestas de académicos correspondientes en Londres y Cambridge.

El Rdo. P. don José Vives lee un trabajo sobre *Hagiografía y Crítica Histórica*.

Sesión del día 18 de diciembre de 1947, celebrada en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Segunda lectura de la propuesta a favor de la Srta. Carín Fahlin para correspondiente en Upsala.

Don José M.^a Millás lee un trabajo sobre *En torno a la Apologética de Yēhudá ha-Leví de Tudela*.

Sesión del día 15 de enero de 1948, celebrada en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Se acuerda hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento de don Miguel Ferrá, académico correspondiente en Palma de Mallorca.

Se recibe el discurso de recepción del académico numerario electo don Juan Sedó Peris-Mencheta, y son nombrados para la censura del mismo los señores don Carlos Sanlley y Girona, Presidente de la Real Academia y don Martín de Riquer, Bibliotecario de la misma.

Es leída por tercera vez la propuesta de académico correspondiente a favor de la Srta. Carín Fahlin.

Don Felipe Mateu Llopis lee un trabajo sobre *Las inscripciones monetarias prerromanas de Lusitania*.

Sesión del día 5 de febrero de 1948, celebrada en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Son elegidos por unanimidad académicos correspondientes los señores don William J. Entwistle y Rev. Henry J. Chaytor en Londres y Cambridge, respectivamente.

Se acuerda renovar a don Jorge Rubió Balaguer el ofrecimiento de ser propuesto como académico numerario, ya que no pudo aceptarlo por causas justificadas en 1922.

Don Martín de Riquer lee a continuación su trabajo sobre *Retórica y hermetismo en la poesía de los trovadores*.

Sesión del día 19 de febrero de 1948, celebrada en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Se lee por primera vez la propuesta de académico numerario a favor de don Mariano Bassols de Climent para cubrir la vacante de don Joaquín Balcells Pinto.

Don Pedro Font Puig lee su trabajo sobre *Últimas investigaciones acerca de la madurez y ancianidad en el varón*.

Sesión del día 4 de marzo de 1948, celebrada en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Son nombrados ponentes en la propuesta de académico correspondiente a favor de la Srta. Carín Fahlin los señores don José M.^a Millás Vallicrosa y don J. Ernesto Martínez Ferrando.

Segunda lectura de la propuesta a favor de don Mariano Bassols de Climent.

Propuesta y segunda lectura para académico correspondiente en Valencia a favor de don Eduardo Juliá Martínez.

Lectura de don Federico Camp Llopis como trabajo sobre *La historia de Napoleón después de la guerra*.

Sesión extraordinaria y pública celebrada en el domicilio social el día 15 de marzo de 1948 para la recepción del académico numerario don Juan Sedó Peris-Mencheta, quien disertó sobre *Contribución a la historia del coleccionismo cervantino y caballeresco*. Le contestó el académico don Martín de Riquer.

Sesión del día 15 de abril de 1948, celebrada en el domicilio social.

Son leídas por tercera vez las propuestas de académico numerario y de correspondiente en Valencia a favor de don Mariano Bassols de Climent y de don Eduardo Juliá Martínez respectivamente.

Se propone para académico correspondiente en Madrid al Rdo. P. don Lorenzo Riber Campins.

Don Luis Farauo de Saint Germain lee su trabajo sobre *Expedición de catalanes y aragoneses contra turcos y griegos, de Francisco de Montcada*.

Sesión del día 22 de abril de 1948, celebrada en el domicilio social.

Se resuelve revalidar el nombramiento de académico numerario a favor de don Jorge Rubió Balaguer, acordado en 25 de abril de 1922, el cual no pudo tener efectividad por motivos que oportunamente fueron justificados, y que pase a ocupar la de su padre don Antonio Rubió y Lluch.

Para dictaminar en la propuesta de académico numerario a favor de don Mariano Bassols de Climent, leída por tercera vez en la última sesión, son nombrados los señores Rdo. P. don José Vives y Rdo. P. don Antonio Griera, y para la de Correspondiente en Valencia a favor de don Eduardo Juliá Martínez, los señores don J. E. Martínez Ferrando y don Manuel de Montoliú.

Se lee por segunda vez la propuesta de académico correspondiente en Madrid a favor del Rdo. P. don Lorenzo Riber Campins.

El Sr. Durán y Sanpere lee un trabajo sobre *Las Vicisitudes de la Torre Pallaresa*.

Sesión del día 13 de mayo de 1948, celebrada en el local corporativo.

Tercera lectura de la propuesta a favor del Rdo P. don Lorenzo Riber para académico correspondiente en Madrid.

Son elegidos por unanimidad don Mariano Bassols de Climent para académico numerario en la vacante de don Joaquín Balcells Pinto, y para correspondientes, don Eduardo Juliá Martínez y Srta. Carín Fahlin, en Valencia y Upsala, respectivamente.

Se lee por primera vez la propuesta de académico correspondiente en Tolosa del Languedoc a favor de don Alfred Jeanroy.

Se acuerda felicitar al Alcalde y Corporación Municipal de Manlleu con motivo de los actos conmemorativos del centenario de Torres Amat, organizados por dicha villa.

Don Federico Camp lee su trabajo sobre *La guerra de la Independencia y Torres Amat*.

Sesión del día 30 de mayo de 1948, celebrada en el domicilio social. Con carácter público y solemne para la recepción del académico numerario don José M.^a López Picó, el cual leyó su discurso reglamentario en el que glosó las virtudes y méritos de su antecesor don Francisco Matheu, y un poema titulado *Job*. Le contestó el académico don Pedro Font Puig.

Sesión del día 3 de junio de 1948, celebrada en el domicilio social.

Segunda lectura de la propuesta presentada a favor de don Alfred Jeanroy.

Para dictaminar en la propuesta a favor de don Lorenzo Riber Campins, leída tres veces consecutivas en sendas sesiones, son nombrados don Manuel de Montolíu, don Juan Sedó y don J. E. Martínez Ferrando.

Don Manuel de Montolíu lee su trabajo sobre *Juicio de Cervantes acerca de Tirant lo Blanch*.

Sesión del día 17 de junio de 1948, celebrada en el domicilio social.

Tercera lectura de la propuesta de correspondiente en Tolosa del Languedoc, a favor de don Alfred Jeanroy.

Lectura por don Pedro Font Puig de su trabajo sobre *Existencialismo*.

Sesión pública y solemne celebrada el día 20 de junio en el domicilio social para la recepción del académico numerario don Mariano Bassols de Climent, el cual leyó su discurso que trató de *La Lengua y la Cultura*. Le contestó don Martín de Riquer.